

Granada será escenario de la 9ª etapa de La Vuelta 24

[02] Diputación ha presentado una de las etapas reina de esta gran cita del ciclismo mundial, con un recorrido en la provincia granadina de 178 kilómetros y tres puertos de montaña de primera categoría, desde Motril hasta la capital granadina.



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, junto a las alcaldesas de Granada y Motril y el director de La Vuelta en la presentación. **DIPGRA**

[3] **INFRAESTRUCTURA**
La Diputación de Granada anuncia la demolición de la Residencia Turismo Tropical, situada en Almuñécar

[4] **PLENO**
La institución provincial aprueba en pleno extraordinario un paquete de actuaciones valorado en más de tres millones de euros



El presidente de la Diputación, las alcaldesas de Granada y Motril, el diputado Eric Escobedo y organizadores de La Vuelta 24, en la presentación. DIPGRA

Diputación presenta la 9ª etapa de La Vuelta 24, con recorrido por Granada

El recorrido, de 178 kilómetros, se iniciará en Motril y pasará por tres puertos de montaña de primera categoría, antes de su llegada a Granada

R.I

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha presentado esta semana la etapa número 9 de La Vuelta 24, junto a la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, la alcaldesa de Motril, Luisa García Chamorro, el diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, y el director de La Vuelta, Javier Guillén. Esta etapa se llevará a cabo en la provincia de Granada el próximo 25 de agosto y

recorrerá 178 kilómetros. Se iniciará en Motril, pasará por las localidades de Lanjarón, Padul, Monachil, Puerto de El Purche, Pinos Genil y el Alto de Hazallanas, antes de llegar a la meta en la capital granadina. El recorrido destaca por su dureza y por la impresionante belleza del paisaje.

Rodríguez ha manifestado su satisfacción y entusiasmo por la elección de Granada como escenario de una etapa tan importante, señalando que “estamos tremendamente orgullosos de que La Vuelta haya elegido nuestra provincia para albergar una de sus etapas más emblemáticas».

Por su parte, la alcaldesa de Granada, Marifrán Carazo, ha afirmado que la llegada a Granada de esta novena etapa, “fruto de la colaboración entre la Diputa-

ción y el Ayuntamiento, representa un logro significativo para nuestra ciudad, que se proyecta como un destino deportivo de re-

nombre”. Se trata de un evento deportivo que atrae la atención de 1.000 periodistas de más de 300 medios y 28 nacionalidades,

“ofreciendo una cobertura extensa que promociona internacionalmente a Granada”.

Tres puertos de montaña

También añadió que esta etapa reina «es considerada una de las más desafiantes de la competición, con tres puertos de montaña de primera categoría en El Purche y Hazallanas. Y como remate su llegada en la capital”.

La alcaldesa García Chamorro ha reseñado que “no podemos estar más orgullosos de acoger un evento de esta magnitud»

Por su parte, Javier Guillén ha agradecido a la Diputación y los citados ayuntamientos las facilidades prestadas a la hora de plantear esta etapa 9 y ha puesto en valor la carrera como plataforma de comunicación.



Francis Rodríguez junto a Javier Guillén, director de La Vuelta. DIPGRA

400 ciclistas se darán cita en el III Rally Tajos de Alhama

R.I

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo ha presentado el III Rally Tajos de Alhama, junto al presidente de la Federación Andaluza de Ciclismo, Carlos Rueda, y el concejal de Deportes de Alhama de Granada, Álvaro Molina. Este evento promete reunir a más de 400 ciclistas en dos jornadas

repletas de emoción y deporte.

Escobedo ha señalado que “el III Rally Tajos de Alhama es un claro ejemplo de cómo el deporte puede dinamizar nuestras localidades, promoviendo valores como el esfuerzo, la superación y el compañerismo». Eventos como este «impulsan la actividad deportiva y ponen en valor el rico patrimonio natural y cultural de Alhama de Granada”.

Este sábado será el turno del Campeonato de Andalucía XCO Escuelas, que contará con la participación de 200 jóvenes ciclistas en las categorías de promesa, principiante, alevín e infantil. El domingo, se celebrará el III Rally Tajos de Alhama Campeonato de Andalucía Cross Country Olímpico, que también reunirá a unos 200 ciclistas en categorías, que van desde cadete, junior y élite hasta máster, en un circuito semiurbano y un espectacular trazado. El evento ha sido organizado por Espejo Bike Team y el Ayuntamiento de Alhama de Granada, y cuenta con el apoyo de la Diputación.



El diputado Eric Escobedo explica los detalles de la competición. DIPGRA

Demolición de la Residencia Turismo Tropical en Almuñécar

La Diputación llevará a cabo una inversión considerable para sustituirla por una nueva infraestructura que revitalizará la zona

R.I.

La Diputación de Granada ha confirmado que llevará a cabo los trámites necesarios para la demolición de la Residencia Turismo Tropical, situada en primera línea de playa en el Paseo de San Cristóbal de Almuñécar. El complejo, cerrado desde 2015 debido a su mal estado, será sustituido por una nueva infraestructura que revitalizará la zona. El objetivo principal es devolver la vida a la Residencia Turismo Tropical, recuperando su uso original como un espacio destinado a los mayores de la provincia.

Esta decisión, que supone una inversión considerable por parte de la Diputación, se ha tomado en colaboración con el Ayuntamiento de Almuñécar. Ambos organismos trabajarán juntos en

el desarrollo del plan de uso y la configuración del nuevo complejo, un proyecto que no solo renovará la infraestructura existente, sino que también contribuirá a generar empleo, actividad económica y riqueza para la ciudad.

El vicepresidente I de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, ha destacado la importancia de esta iniciativa, acompañado por el alcalde de Almuñécar, Juan José Ruiz, la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, el diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, el diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, y técnicos del Ayuntamiento de Almuñécar y Diputación.

Inversión clave

Para Navarro se trata de «una inversión clave para nuestra provincia. No solo estamos revitalizando un espacio en desuso, sino que estamos creando nuevas oportunidades para nuestros mayores y para la economía local». Por su parte, Ruiz ha expresado su agradecimiento a la Diputa-

ción de Granada y a su presidente, Francis Rodríguez, por el apoyo brindado a este importante proyecto, señalando que «la renovación de la Residencia Turismo Tropical es un paso crucial para nuestra ciudad, no solo mejorará la calidad de vida de nuestros mayores, sino que también aportará un impulso económico y social para Almuñécar».

Senda del Litoral

También se ha dado a conocer la aprobación del Plan de Inversiones de la Senda del Litoral, cuyo proyecto en su primera fase afectará a Almuñécar. En el encuentro mantenido entre la institución provincial y la corporación local, ambas entidades han manifestado su compromiso de trabajar de manera coordinada para asegurar que el proceso de licitación se realice en un periodo próximo, dentro del presente año.

Con la Senda de Litoral se busca crear un recorrido peatonal y ciclista que conecte distintos puntos de la costa, ofreciendo una experiencia única que combina naturaleza, deporte y ocio.



Nievas entrega el diagnóstico al alcalde de Güéjar Sierra. DIPGRA

Reconocimiento de Güéjar Sierra como Municipio Turístico

R.I.

La diputada de Turismo, Marta Nieves, ha entregado al alcalde de Güéjar Sierra, José Antonio Robles, el diagnóstico necesario para que la localidad inicie el expediente de Municipio Turístico. Este reconocimiento impulsará una mejora económica para el pueblo y también lo posicionará como un referente en turismo y gastronomía aprovechando su ubicación en un enclave natural privilegiado.

Marta Nieves ha destacado la importancia de este avance para la provincia indicando que «la entrega de este diagnóstico es un paso crucial para seguir fortaleciendo nuestra oferta turística en la provincia».

Este reconocimiento permitirá «atraer más visitantes, promover su rica oferta gastronómica y resaltar sus impresionantes paisajes naturales. Felicito al alcalde y a todo el equipo del municipio por su dedicación y esfuerzo para alcanzar

este importante objetivo».

Por su parte, el alcalde de Güéjar Sierra ha expresado su agradecimiento a la Diputación de Granada por su apoyo. Este diagnóstico nos «permite dar un paso decisivo hacia el reconocimiento como Municipio Turístico, cumpliendo así con uno de nuestros principales compromisos electorales. Este es un logro de todos y para todos los vecinos de Güéjar Sierra».

Entorno privilegiado

Guéjar Sierra, conocida por su entorno natural privilegiado y su rica tradición gastronómica, se encuentra en una ubicación estratégica en el Parque Natural de Sierra Nevada. Esta designación permitirá una mayor afluencia de visitantes y contribuirá al desarrollo sostenible, mejorando la infraestructura y los servicios turísticos. El reconocimiento traerá consigo una serie de beneficios económicos, directos e indirectos.



Encuentro entre la Institución provincial y la corporación local de Almuñécar. DIPGRA

Promoción en Londres de la gastronomía de la Costa Tropical

R.I.

La diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nieves, ha participado en la presentación de la acción promocional que Almuñécar llevará a cabo en Londres el próximo 25 de junio para dar a conocer la gastronomía de la Costa Tropical. El Patronato de Turismo sexitano se ha aliado con José Pizarro, uno de los chefs españoles más prestigiosos de Londres para ofrecer un menú espe-

cial inspirado en productos de cercanía del litoral granadino, como el mango, el aguacate y la chirimoya como protagonistas, para potenciar el turismo gastronómico en el atractivo y competitivo mercado londinense.

Aparte, durante cuatro semanas se podrá degustar el plato estrella del menú de Sergio González, y el postre, de Carlos Martín

En su intervención, Nieves ha agradecido al alcalde de Almu-



La diputada Marta Nieves, durante la acción promocional. DIPGRA

ñécar, Juanjo Ruiz Joya, y al concejal de Turismo, Daniel Barbero, su implicación en este proyecto y ha señalado que «la gastronomía y el turismo deben ir de la mano. Salir del municipio es lo que de verdad tenemos que hacer para vender nuestra tierra».

Gran aportación

«Desde la Diputación y desde el Patronato Provincial de Turismo dijo no olvidamos que la Costa Tropical aporta mucho a nivel de ocupación hotelera y restauración y tenemos que apoyar estas iniciativas que van a ser generadoras de una mejor economía en el futuro para Almuñécar».



Pleno extraordinario de la Diputación de Granada. DIPGRA

Ambicioso paquete de medidas para la provincia de más de 3 millones de euros

La Diputación ha aprobado en su pleno extraordinario inversiones y mejoras que redundarán en importantes beneficios para la ciudadanía

R.I.

La Diputación de Granada ha aprobado en su pleno extraordinario un paquete de actuaciones

valorado en 3.179.247,62 euros. Estas acciones, financiadas mediante suplementos de crédito y créditos extraordinarios con cargo al Remanente de Tesorería para Gastos Generales, tienen como objetivo reforzar la labor asistencial y de cooperación con los municipios de la provincia.

Para el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, "es un orgullo como presidente de la Diputación dar hoy este importante paso que se va a traducir en inversiones y me-

joras que redundarán en el beneficio de la ciudadanía». Junto a ello ha señalado la importancia del pleno extraordinario celebrado que da luz verde a proyectos de mejora necesarios en la provincia «que necesitaban del impulso, la determinación y el compromiso del Gobierno».

Deportes

La Delegación de Deportes e Instalaciones Deportivas ha decidido invertir en la mejora de la Ciudad Deportiva, centrándose

en la entrada, el pabellón cubierto y las pistas de vóley playa. También se incluye un impulso a las actividades deportivas,

Promoción Agraria

La Delegación de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente ha apostado por fortalecer la cooperación local a través del Servicio de Sostenibilidad Ambiental y la puesta en marcha de nuevos proyectos, como subvenciones para sistemas de alertas en zonas rurales y la creación de un

Centro de Protección Animal de Larga Estancia. También ha aprobado un nuevo contrato de estudios previos que facilitará la gestión supramunicipal del ciclo urbano del agua en la provincia, además de incrementar la dotación para financiar pequeños vehículos de recogida de residuos

Fondos Europeos

La Delegación de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo ha presentado un proyecto para instalar una pantalla LED exterior, lo que permitirá publicitar iniciativas de manera más eficiente y ahorrar en cartelería. También ha incrementado el crédito para Sabor Granada,

Cultura

En el ámbito cultural se ha decidido apoyar, por primera vez, a los municipios que celebran encierros e impulsar diversas actividades culturales, como representaciones artísticas y producciones de espectáculos.

Asistencia a Municipios

La Delegación de Asistencia a los Municipios ha incrementado los fondos destinados a emergencias y asistencia en planeamiento urbanístico, asegurando así un apoyo constante a las necesidades de los municipios.

Protocolo

El departamento de Protocolo ha recibido un aumento en su presupuesto, lo que permitirá continuar con las labores organizativas institucionales.

Centros Sociales

La Delegación de Centros Sociales, Mayores y Juventud ha propuesto una serie de mejoras significativas en las estancias de los Centros Sociales.



El diputado José Ramón Jiménez, en Carataunas. DIPGRA

Visita al municipio de Carataunas

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha visitado esta semana el municipio alpujarreño de Carataunas, donde ha mantenido un encuentro con el alcalde de la localidad, Diego Fernández, para tratar aspectos como los Planes Provinciales de Obras y Servicios de la Diputación de Granada. En el periodo de 2024/2025, el ayuntamiento de este municipio granadino llevará a cabo la renovación de la pavimentación y sectorización de la red de abastecimiento en la Plaza de Abastos, gracias a las ayudas de la Diputación de Granada y una inversión que alcanza los 47.000 euros. Junto a esta actuación, el Ayuntamiento de Carataunas también ejecutará, entre las obras de mejora de este municipio, la adecuación del Camino de las Viñas-Paraje Padre Eterno, con 42.731 euros de presupuesto.

Acuerdo para el desdoblamiento de calzada en el Camino de las Ventillas de Motril

El convenio ha sido firmado por el presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, y la alcaldesa de Motril, Luisa García Chamorro

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, acompañado del diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, ha firmado con

la alcaldesa de Motril, Luisa García Chamorro el convenio de colaboración institucional que permitirá la ejecución y financiación de las obras de desdoblamiento de calzada en el Camino de las Ventillas (GR-5209), en el término municipal de Motril.

Este proyecto busca mejorar la infraestructura vial y fomentar el desarrollo urbano en la zona, facilitando la circulación y los accesos al tráfico rodado.

El presidente de la institución provincial se ha mostrado "satisfecho" con la consecución de este convenio del que se beneficiarán

los vecinos motrileños, asegurando que «representa un paso significativo en nuestro compromiso con el desarrollo y la mejora

Rodríguez: «Este convenio con Motril es un paso significativo de nuestro compromiso con la mejora de sus infraestructuras»

de las infraestructuras en Motril. La ampliación de la calzada en el Camino de las Ventillas no solo fortalecerá la red vial, sino que también impulsará el crecimiento urbano en la zona».

Francis Rodríguez, ha subrayado en su intervención que "la colaboración entre la Diputación y el Ayuntamiento de Motril es clave para llevar a cabo este proyecto, y confiamos en que contribuirá positivamente al bienestar de la ciudadanía, mejorando la calidad de vida de los usuarios» Por su parte, la alcaldesa del municipio costero, acompañada de

su concejal de Economía y Desarrollo de Proyectos Estratégicos, Nicolás Navarro, y del concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, Antonio Escámez, ha señalado que "esta importante construcción, unida a la Ronda Sur, otra reivindicación histórica que gracias a nuestro presidente Juanma Moreno en la Junta de Andalucía pudimos sacar de un cajón, forman el engranaje perfecto para que los motrileños sigamos despegando y avanzando a toda marcha porque tenemos claro nuestro destino".

Motril moderno

«Queremos un Motril moderno y cosmopolita», manifestó la alcaldesa Luisa García Chamorro. «Por supuesto, bien comunicado, atractivo y potente económicamente. Y esto pasa por materializar proyectos como este tramo de carriles que nos conectarán directamente con la autovía». Se trata de «un proyecto estratégico que no habría sido posible sin la Diputación de Granada, con su presidente Francis Rodríguez a la cabeza, que apostó sin fisuras por este importante vial que permitirá mejorar nuestra conexión como ciudad».

El convenio propuesto establece la colaboración entre la Diputación y el consistorio motrileño para llevar a cabo este significativo proyecto, en el que la Diputación se compromete a transferir al municipio un montante total de 1.462.390,18 euros, destinados a la financiación de las obras de desdoblamiento.

Además, se contempla la mutación demanial del tramo de la carretera provincial entre los puntos kilométricos 0+000 y 3+000. El Ayuntamiento de Motril, asumirá la licitación, contratación y ejecución de las obras en un plazo de cuatro años, a partir de la entrada en vigor del convenio, comprometiéndose a financiar cualquier gasto adicional que supere la transferencia de capital recibida de la Diputación.



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, durante su intervención en Motril. DIPGRA

Visita al Real Santuario de Nuestra Señora de la Cabeza

R.I.

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, y el diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, han visitado el Real Santuario de Nuestra Señora de la Cabeza Coronada, Patrona de Motril, con ocasión de la presentación de los actos conmemorativos del 25 aniversario de la Coronación Canónica de la Virgen. En esta visita han estado acompañados por la alcaldesa del municipio, Luisa García Chamorro y otros miembros de la corporación municipal, además de representantes de la Real Hermandad Sacramen-

tal, encabezados por su Hermano Mayor, Miguel Ángel Gallego, el Rector del Real Santuario y Consiliario de la Hermandad, Daniel Barranco Rodríguez, y el comisario del 25º aniversario de la Coronación Canónica de Nuestra Señora de la Cabeza Coronada, el historiador, investigador y reconocido cofrade David Rodríguez Jiménez-Muriel.

Durante esta visita guiada las autoridades hicieron un recorrido por el santuario y contemplaron igualmente el salón de mantos de la Patrona de Motril, cuya Coronación Canónica tuvo lugar el 15 de agosto de 2000.



A los pies de la Patrona de Motril, Nuestra Señora de la Cabeza Coronada. DIPGRA

Protocolo de Intención para mejorar la gestión del ciclo urbano del agua en la provincia

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, y el diputado Antonio Mancilla han firmado este protocolo, que supone un punto de inflexión en los municipios pequeños

R.I.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto al diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha firmado el Protocolo de Intención para la Gestión Supramunicipal del Ciclo Urbano del Agua, un paso decisivo para mejorar la gestión del ciclo urbano del agua en la provincia. Este protocolo, firmado por 100 entidades locales que representan a 186.631 habitantes, marca un punto de inflexión en la prestación de servicios de abastecimiento y saneamiento en los municipios más pequeños y vulnerables de la provincia.

Actualmente, más de dos tercios de los municipios granadinos gestionan de manera directa el ciclo urbano del agua. Sin embargo, estos municipios, en su mayoría de pequeño tamaño y con limitados recursos económicos y técnicos, enfrentan grandes dificultades para ofrecer un servicio adecuado.

Por ello, el equipo de gobierno de la Diputación de Granada, ha impulsado la creación del 'Servicio Provincial del Ciclo Urbano del Agua'. Esta iniciativa tiene

como objetivo garantizar que todos los ciudadanos reciban un servicio de calidad a un precio justo, independientemente de su lugar de residencia.

Población muy atomizada

El presidente de la institución provincial ha indicado que "en una provincia como la nuestra, en la que la población está muy atomizada y con multitud de sondeos de agua subterránea, la digitalización del ciclo urbano del agua se hace aún más necesaria. El presupuesto total aprobado asciende a 10.208.458,88 euros.

De esta cantidad, 7.186.122,61 euros corresponden a la ayuda proporcionada por los Fondos Next Generation, la Diputación de Granada ha aportado 2.371.054,92 euros y las entidades locales, donde se ejecutan las actuaciones tipo B, han contribuido con 651.281,35 euros".

El diputado Antonio Mancilla ha señalado que "es importante destacar que inicialmente el proyecto presentado estaba financiado al 90%. Sin embargo, tras la reformulación, el porcentaje de financiación finalmente aprobado se redujo al 70,39%. Para

evitar que esto supusiera un mayor coste para los municipios, el equipo de gobierno decidió cubrir íntegramente esta diferencia. Así, la financiación de la Diputación pasó de 404.564,54 euros a 2.371.054,92 euros, lo que representa casi seis veces más de lo inicialmente previsto".

Seis reuniones comarcales

En el último trimestre del año pasado, se llevaron a cabo seis reuniones comarcales donde se explicaron los detalles de este proyecto, los pasos a seguir y el Protocolo de Intención.

Este protocolo estaba dirigido a las 118 entidades locales que gestionan de manera directa el ciclo urbano del agua, de las cuales han firmado 100.

El nuevo Servicio Provincial del Ciclo Urbano del Agua permitirá eliminar restricciones de uso, asegurando un suministro continuo y de calidad. Esto evitará situaciones en las que la Diputación se ve obligada a abastecer con cisternas móviles a municipios afectados por la falta de agua. Además, se pretende reducir las pérdidas de agua en las redes de abastecimiento, que en la actualidad son alarmantes, ya que de cada 100 litros de agua que salen de los depósitos, solo 38 llegan a ser contabilizados.

Otra de las mejoras significativas que se espera con la creación de este servicio es una gestión más robusta. Esto permitirá que, ante averías graves en las instalaciones de agua, se pueda actuar de manera rápida y eficaz. Además, la gestión supramunicipal ofrecerá una optimización de costes, aprovechando las economías de escala para lograr un servicio más eficiente.

Para agilizar la creación del Servicio Provincial se ha elaborado un pliego para contratar diagnósticos y estudios de viabilidad. Paralelamente, se ha comenzado a recopilar datos de las entidades locales interesadas y se han mantenido contactos con otras diputaciones, como las de Jaén, Córdoba, Ourense y Badajoz, para establecer sinergias y aprender de sus modelos de gestión.



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, junto a diputados y alcaldes. DIPGRA

Almuñécar, Motril y Salobreña competirán por la Bandera Verde de Ecovidrio

R.I.

Los municipios granadinos de Almuñécar, Motril y Salobreña, junto a un total de 240 hosteleros locales, competirán este verano por hacerse con la Bandera Verde de la sostenibilidad de Ecovidrio.

Esta entidad sin ánimo de lucro es la encargada de la gestión del reciclado de los residuos de envases de vidrio en España que celebra la quinta edición de #MovimientoBanderasVerdes.

Se trata de una de sus más reconocidas campañas estacionales que tiene como objetivo poner en valor y reconocer el compromiso de la hostelería local y los ayuntamientos en el reciclaje de envases de vidrio, la protección del medioambiente y el avance



Presentación de la campaña de Ecovidrio en Almuñécar. DIPGRA

hacia un desarrollo sostenible.

Ecovidrio otorgará dos banderas verdes en Andalucía a las que pueden optar las tres localidades granadinas participantes.

La iniciativa se ha presentado en Almuñécar, en un acto que ha contado con la participación del diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, el gerente de zona de Ecovidrio, Jesús Gutiérrez y los representantes de los tres municipios participantes.

Colaboración

Mancilla ha destacado que "un año más, colaboramos con Ecovidrio en todas las campañas que se llevan a cabo en nuestra provincia. Desde el mes de marzo, estamos desarrollando las campañas HORECA, dirigidas a la hostelería en toda la provincia, además de estudios de contenerización para ciudadano en todos los municipios, lo que incrementará su número en aproxi-

madamente 500 contenedores, sin contar con los más de 3.600 que ya hay colocados, llegando a bajar la ratio a 150 habitantes por contenedor. La intención de esta área no es otra que el incremento del reciclado de envases de vidrio, que actualmente es de 13,4 kg por habitante y año en toda la provincia para superar los 20 kg por habitante y año.

También ha recordado que Almuñécar «obtuvo una de las banderas verdes en el año 2019 y esperamos que este año uno de los tres representantes de nuestra provincia sea el que la consiga».

El Movimiento Banderas Verdes es una campaña con la que Ecovidrio se alía con municipios y hosteleros para dar respuesta a los elevados índices de consumo de envases de vidrio que se registran en las zonas costeras durante la época estival, ya que en verano se consume un tercio de los envases de vidrio que se ponen en circulación.



Presentación del certamen a cargo de la diputada Pilar Caracuel. DIPGRA

El Festival Iznarock reunirá en julio a grupos emergentes de toda España

La diputada Pilar Caracuel ha presentado este concurso, que se celebrará en el Anfiteatro Municipal con entrada gratuita

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel ha presentado el festival Iznarock 2024, acompañada por el alcalde de Iznalloz, Carlos Romero, el concejal de Cultura del municipio, Jacinto Molinero, y el vicepresidente del Kolectivo Rockero de Iznalloz, Ramón Fernández. El certamen se celebrará el próximo 6 de julio y acogerá a varios grupos emergentes que optan a ganar el concurso que se celebra en el Anfiteatro Municipal de Iznalloz, con entrada gratuita. Este

evento atrae a grupos de toda España con el fin de dar visibilidad a artistas que están empezando en el panorama musical para que los amantes de este género conozcan grupos nuevos.

Pilar Caracuel ha destacado que “hoy más que nunca, la Diputación está comprometida en revertir la despoblación en los municipios de nuestra provincia y esto se conseguirá si los jóvenes encuentran en ellos un lugar que responda a sus expectativas laborales, sociales y culturales”.

Crecimiento continuo

“El Kolectivo Rockero de Iznalloz -explicó- es organizador de este festival, que se inició en 1989 y se ha mantenido de forma intermitente sin dejar de crecer. La juventud asociada al rock establece una relación muy intensa con el territorio, que es vivido

como lugar de interacción social, garantizando así su continuidad y la regeneración del grupo”.

Las bandas que se presentan a concurso son Astter, metal melódico, de Granada, Docka pussel, heavy metal, de Sevilla, Leaving Mars, Red Juggernaut, hard rock y heavy metal, de Cádiz, heavy metal, de Murcia, y Sonoris Causa, metal progresivo, de Jaén. Como grupo invitado estarán los granadinos Fausto Taranto, banda de metal con tintes flamencos, encargada de poner la guinda.

Caracuel: «La juventud asociada al rock establece una relación muy intensa con el territorio»

El 33º Festival Tendencias de Salobreña, todo un referente de la música en la Costa Tropical

R.I.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel ha presentado la 33ª edición del Festival Tendencias de Salobreña, junto a la primera teniente de alcalde de Salobreña, María del Carmen Rodríguez, y la concejal de Cultura de Salobreña, Mariabel Ruiz. Este festival, que se celebrará del 30 de julio al 2 de agosto, continúa su apuesta por ofrecer una de las programaciones más eclécticas y lineales del panorama musical actual.

Gracias a la importancia de este evento, la Costa Tropical de Granada se ha consolidado como un referente cultural donde confluyen la música, el cine, el teatro, el arte y las actividades de calle más innovadoras.

Caracuel ha señalado que “se trata de una cita ineludible para los amantes de la cultura en todas sus formas». Este año «se ha logrado reunir a artistas de primer nivel que garantizan una

experiencia inolvidable para todos los asistentes. La Diputación de Granada sigue apostando por eventos que enriquezcan nuestra oferta cultural y pongan en valor nuestra costa”.

Participantes

En esta edición, el festival contará con la participación de artistas de renombre como el portugués Salvador Sobral y la banda Triángulo de Amor Bizarro. Además, se organizará una mesa redonda sobre canciones, historias e imágenes, que contará con la presencia, entre otros, de Ernesto Jiménez, exbatería de emblemáticos grupos granadinos, como Los Planetas y Lagartija Nick.

Otro de los momentos destacados del festival será la presentación del libro ‘La música prohibida’, obra del reconocido Javier Corcobado, quien también ofrecerá un concierto acústico para los asistentes.



Las autoridades participantes con el cartel anunciador. DIPGRA

Diputación asiste a la Gala ‘Quién es Quién Institucional 2024’ organizada por IDEAL

R.I.

Los diputados Eduardo Martos, Antonio Díaz, Ana Molina, Eric Escobedo, Mónica Castillo, José Ramón Jiménez, y Antonio Mancilla han asistido esta semana a la Gala ‘Quién es Quién Institucional 2024’, organizada por el periódico IDEAL con ocasión de la presentación de la nueva edición de esta revista.

En este acto, celebrado en el Teatro CajaGranada Isidoro Máiquez,

se dieron cita las principales autoridades de la política, sociedad y empresa de Granada. En el foro de este evento, respaldado por la Diputación de Granada, el director de IDEAL, Quico Chirino, moderó un debate entre Alfonso Alonso y Antonio Martínez Caler.

En esta publicación especial de IDEAL se ha elaborado un directorio completo con el mapa municipal e institucional de todos los pueblos granadinos.



Autoridades de la Diputación de Granada, en la gala de IDEAL. DIPGRA



Diputación de Granada

Llena de vida